
VERBALE N° 7  COLLEGIO DOCENTI CONGIUNTO  - 28 giugno 2018 

Il giorno 28 giugno alle ore 14,00 presso l’Auditorio Verga si è riunito  il Collegio dei Docenti 

congiunto (infanzia-primaria-secondaria) dell’Istituto comprensivo F.lli Cervi, presieduto dalla 

Dirigente Anna Origgi per discutere il seguente o.d.g.:  

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Approvazione PAI 

3. Formazione classi 

4. Criteri orari 

5. Verifica progetti PTOF e relazioni finali (compilare la presentazione ppt allegata da parte 

dei referenti) 

6. Sportello 

7. Progetto RINASCIMENTE 

8. Protocollo Bullismo (vedi allegato) 

9. Progetto affettività cl.5^ 

10. Progetto Orientamento (AFOL e Comune) 

11. Nuovi progetti: Colori danzanti, ed.stradale …….. 

12. Comunicazioni 

 

PUNTO 1 – APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

La Dirigente, dopo aver inviato via mail il verbale della seduta precedente, ne chiede 

l’approvazione. Posto in votazione viene approvato all’unanimità. 

 

PUNTO 2 – APPROVAZIONE PAI 

Le funzioni strumentali per l’area DVA-DSA e BES relazionano circa la nuova modulistica e le 

modifiche apportate al documento  (allegato) 

Il collegio delibera all’unanimità. 

 

PUNTO 3 – FORMAZIONE CLASSI PRIME 

La maestra Lizio relaziona sui criteri di formazione delle classi prime. La dirigente afferma che gli 

elenchi verranno resi pubblici solo a settembre e non verranno effettuati cambiamenti. 

La prof.ssa Ippolito illustra la situazione critica delle future classi prime della scuola secondaria che 

presentano numerose situazioni di difficoltà. 

La scuola dell’infanzia chiede di anticipare la formazione delle classi nel mese di giugno. 

Comunica ai docenti con contratto triennale di seguire con attenzione, attraverso POLIS, le 

indicazioni che verranno date nei prossimi giorni per regolarizzare la propria posizione. 

 

PUNTO 4 – CRITERI ORARIO 

La dirigente dichiara che per l’assegnazione dei docenti alle classi garantirà la continuità 

educativa, dove possibile. Solo nelle future classi prime non è stato ancora possibile assegnare 

tutti i docenti, per carenza di organico. Nei prossimi giorni definirà l’organico della secondaria. 

Alcune docenti della secondaria non impegnate negli esami di stato comunicano al collegio di aver 

adeguato il piano annuale  delle attività funzionali all’insegnamento per i tre ordini di scuola per il 

prossimo anno scolastico e chiedono alle referenti di infanzia e primaria di  prenderne visione e 

verificarlo. 

L’insegnate Ghiotto richiede per il prossimo anno scolastico di calendarizzare incontri bimestrali 

con tutte i docenti di sostegno per ottimizzare il lavoro della commissione e avere uno scambio 

reciproco continuo. 



Il professor Luraschi chiede di poter avere dalla segreteria copia degli impegni collegiali dei docenti 

che hanno più sedi, in modo da verbalizzare la loro assenza in modo corretto sede di consiglio di 

classe. 

 

PUNTO 5 – VERIFICA PROGETTI PTOF E RELAZIONI FS 

La varie funzioni strumentali relazionano sul lavoro svolto in questo anno scolastico (allegato). 

Tutti i referenti di progetto descrivono i punti di forza e di debolezza dei progetti d’istituto (allegati). 

Si evidenziano i seguenti punti di attenzione: 

scuola infanzia 

- le docenti richiedono di riproporre il progetto lingua Inglese però cercando una risorsa, se 

possibile interna all’istituto, ma stabile, per garantire un progetto strutturato, con incontri 

fissi  a scadenza regolare. 

- le docenti si dichiarano poco soddisfatte del progetto teatro svolto quest’anno,  richiedono, 

per il prossimo anno scolastico, degli spettacoli/rappresentazioni teatrali di compagnie 

esperte direttamente nei plessi. Comunicano di voler rinunciare alla partecipazione delle 

proposte di matinée del comune di Limbiate, in quanto non più disposte a richiedere alle 

famiglie il costo del trasporto. 

 

scuola primaria 

- i docenti chiedono di sostituire il progetto psicomotricità nelle classi seconde con karate, 

perché considerato più adatto per questa fascia d’età. La proposta si mette in votazione dei 

docenti della scuola primaria e si delibera con: 36 favorevoli, 9 contrari e 8 astenuti 

- si sottolinea che il progetto ed. stradale non è partito, ma si decide di riproporlo per il 

prossimo anno. 

 

scuola secondaria 

- Il professor Luraschi, circa il progetto ed. stradale, comunica che sarà importante iniziare 

prima gli interventi nelle classi terze da parte dei vigili. Quest’anno gli incontri sono avvenuti 

tardi, nelle ultime settimane di scuola, sono stati affrettati e poco produttivi. Sì è parlato di 

cyberbullismo più che di ed. stradale. 

 

PUNTO 6 – SPORTELLO  

La dirigente comunica che, anche per il prossimo anno scolastico, intende richiedere lo sportello 

psico-pedagogico, potenziando però il numero di ore di presenza dello psicologo a scuola, per 

dare la possibilità a genitori, studenti della secondaria e docenti dell’istituto di avere un supporto 

competente. Prevede di attivare incontri mensili docenti – psicologo/esperto del settore sulla 

gestione dei conflitti e della classe, problema fortemente sentito in questi ultimi anni.  

Il collegio lamenta il fatto che la dottoressa non abbia mai restituito informazioni generali circa il 

lavoro svolto nell’istituto, le difficoltà incontrate e soluzioni suggerite o prospettive future. 

 

PUNTO 7 –  PROGETTO RINASCIMENTE 

La dirigente presenta il progetto Rinascimente, avendolo preventivamente inviato nei documenti 

riservati sul sito. Il bando è riservato agli istituti scolastici (comprensivi, omnicomprensivi e circoli 

didattici) che coinvolgono nel progetto almeno due ordini di scuola tra infanzia, primaria e 

secondaria di 1° grado, la scadenza domanda di partecipazione è prevista per le ore 20.00 di 

lunedì 17  settembre  2018 e la selezione dei vincitori entro il 18 ottobre  2018. Chiede 

l’approvazione per l’adesione. Il collegio si esprime favorevolmente. 

 



PUNTO 8 – PROTOCOLLO BULLISMO 

La professoressa Ponti illustra brevemente il protocollo Bullismo, obbligatorio per l’istituto come 

ultime disposizioni ministeriali, dopo averne inviato copia nelle circolari riservate sul sito scolastico 

(allegato). 

 

PUNTO 9 – PROGETTO AFFETTIVITÀ’ CLASSI 5^ 

I docenti delle classi quinte, intendono riproporre il progetto educazione sessuale anche per il 

prossimo anno scolastico, lamentano solo alcune perplessità sul formatore che ritengono molto 

preparato ma poco adatto e poco coinvolgente per i bambini di questa età. Chiedono di poter 

contattare altre associazioni o specialisti che si occupino del tema.  

 

PUNTO 10 – PROGETTO ORIENTAMENTO (AF0L e COMUNE) 

La professoressa Ruspi illustra positivamente il progetto Orientamento e comunica che le scuole 

secondarie di secondo grado quest’anno stanno inviando gli esiti finali dei nostri ex alunni come 

richiesto. 

  

PUNTO 11 – NUOVI PROGETTI  

La maestra Bezze illustra alcune proposte di progetti a pagamento per i bambini delle classi terze 

della scuola primaria, per il prossimo anno scolastico: progetto Colori danzanti e progetto A scuola 

di cuore-Salvagente Italia (allegato)  

La maestra Strada propone, per la sua classe, un laboratorio di archeologia e inglese che i genitori 

sono disposti a pagare. 

La maestra Zazzani propone due progetti gratuiti sulla sicurezza alimentare, lavorativa e fisica. 

La preside chiede al collegio di esprimersi circa le proposte giunte dalle docenti e ricorda che 

sarebbe preferibile non far ricadere i costi di partecipazione di singole classi sull’istituto, pertanto, 

lascia libera partecipazione ai progetti sopracitati. 

 

PUNTO 12 – COMUNICAZIONI  

La dirigente, viste le difficoltà di reperire le quote di partecipazione per le uscite didattiche alla 

scuola secondaria e le numerose rinunce in prossimità delle uscite stesse, suggerisce di 

predisporre un modulo con l’elenco di tutti i costi e le attività previste per l’anno scolastico, da far 

sottoscrivere ai genitori in occasione del consiglio di classe di ottobre, e di richiedere anche una 

percentuale  della spesa come  presa in carico dell’impegno di partecipazione. 

La dirigente comunica che è pervenuto in mattinata il progetto dal Comune “Limbiate-città che 

legge”; non avendo avuto il tempo di prenderne visione lo invierà nelle circolari riservate in modo 

che tutti i docenti possano leggerlo. 

Le future classi quinte presentano al collegio due proposte di uscite didattiche per il prossimo anno 

scolastico da presentare al consiglio d’istituto:  

- casa vacanze scuola natura Andora o Pietra ligure  

- FLAB Seveso  

 

Il collegio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Null’altro da aggiungere, la seduta è tolta alle ore 17.30. 

 
Il segretario         Il dirigente scolastico  
Maria Grazia Oltolini        Dr. ssa Anna Origgi  
 

--------------------------------       -------------------------------- 


